

17.—Sur proposition de M. l'échevin Mercier, il est
Résolu: Que soit réparé l'engin à vapeur qui se trouve aux ateliers de MM. Lymburner & Mathews, au prix de leur soumission soumise en novembre dernier, et que les réparations en question soient approuvées par l'inspecteur des Chaudières à vapeur.

18.—A la requête de M. l'échevin Labrecque, il est
Résolu: Que soit fourni au prix coûtant l'avertisseur installé à l'angle des rues Dorchester et Saint-André, à l'hôpital de la Maternité des Soeurs de la Miséricorde.

19.—Soumise et lue une lettre du Bureau des Réclamations au sujet d'une clôture appartenant à la "Ladies Benevolent Institution."

Renvoyée à M. A.-F. Dunlop, architecte.

21.—Soumise et lue une lettre de M. R.-W. Rodden, architecte, au sujet de la caserne No 2.

Renvoyée à l'avocat de la Ville.

22.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$875 soit voté pour les salaires d'un nouveau capitaine et d'un nouveau contremaître dans la brigade des pompiers, pour six mois, depuis le 1er juillet prochain.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,

Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU 25 JUIN

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS.

1. *Finances*.—Re évaluation du nouvel édifice que la Cie du chemin de fer du Grand Tronc se propose de construire sur la rue McGill.
2. *Voirie*.—Pour affermer la carrière de la Ville à A.-E. Dubuc.
3. *Incendies et Eclairage*.—Pour permettre à MM. Henry Birks & Fils de construire une annexe à leur établissement.

ACTE NOTARIÉ.

4. Echange de terrains entre la Ville et les Rév. Dames de la Congrégation de Notre-Dame.

RAPPORTS.

5. *Finances et Parcs et Traverses*.—Recommandant que certaines maisons de l'avenue Mont-Royal soient démolies.
6. *Voirie*.—Pour permettre à la Cie des tramways d'établir un transbordeur de charbon à travers la rue Notre Dame.
7. *Voirie*.—Pour permettre à la Cie des tramways de construire une voie de service sur la ruelle des Fortifications.

REGLEMENTS.

8. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues. (Yates).
9. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Notre-Dame. (White).
10. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Sadler).

MOTION

11. *Martin, J. B. A.*—Pour un règlement pour l'imposition de nouvelles taxes.

RAPPORT.

12. *Voirie*.—Pour permettre à M. O.-H. Tansey de placer des réceptacles aux coins des rues.

MOTIONS

13. *Yates*.—Pour amender le règlement No. 260.
14. *Gadbois*.—Pour la nomination d'une commission spéciale *re* gaz.

17.—Moved by Ald. Mercier and

Resolved: That the engine at Messrs. Lymburner & Mathews' shop be repaired, according to their tender submitted, last November, and that said repairs be approved of the City Boiler Inspector.

18.—At the request of Ald. Labrecque, it was

Resolved: That the fire alarm box placed at the "Soeurs de la Miséricorde", Hôpital de la Maternité, corner Dorchester and St. André streets, be supplied free of charge.

19.—Submitted and read a letter from the Claims Department *re* fence belonging to the Ladies Benevolent Institution.

Referred to Mr. A. F. Dunlop, architect.

20.—Submitted and read a letter from Mr. R. M. Rodden, architect, *re* No. 2 Fire Station.

Referred to the City Attorneys.

21.—*Resolved*: That a report be made to Council asking that the sum of \$875 be granted for the position of a new captain and a new foreman in the Fire Brigade, for 6 months, from the 1st of July next.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,

Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 25th OF JUNE

ORDER OF THE DAY

REPORTS.

1. *Finance*.—Anent assessment on proposed new building of G. T. R. Co. on McGill Street.
2. *Road*.—To lease City Quarry to A. E. Dubuc.
3. *Fire and Light*.—To allow Messrs. Henry Birks & Sons to erect an extension to their premises.

DEED.

4. Exchange between the City and the Rev. Ladies of the Congregation of Notre-Dame.

REPORTS

5. *Finance, Parks & Ferries*.—Recommending that certain houses on Mount Royal Avenue be demolished.
6. *Road*.—To allow M. S. R. Co. to cross Notre Dame Street with an overhead coal conveyor.
7. *Road*.—To allow M. S. R. Co. to lay a siding on Fortification Lane.

BY-LAWS

8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester Street and on other streets. (Yates).
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Notre-Dame Street. (White).
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260. (Sadler).

MOTION

11. *Martin, J. B. A.*—For a by-law to impose new taxes.

REPORT.

12. *Road*.—To allow O. H. Tansey to place receptacles at street corners.

MOTIONS.

13. *Yates*.—To amend by-law No. 260.
14. *Gadbois*.—For a special committee *re* gas.